

CLUB NEWS

2021-2022年度 奉仕しよう みんなの人生を豊かにするために
国際ロータリーテーマ



vol.
1263

2020・2021
MEETING

〒990-0031 山形市十日町1-1-26 歌懸稲荷神社社務所ビル2F TEL(023)632-7777 FAX(023)624-5200

例会 毎週火曜日12:30~13:30(但し第5週は18:30~) 会場 ホテルメトロポリタン山形

- | | | |
|-----------------|---------------|----------------------------|
| ■ 会長 長橋 正人 | ■ 職業奉仕 今野久仁正 | ■ 副幹事 佐竹 猛 |
| ■ 会長エレクト 石山 徳昭 | ■ 社会奉仕 諏方 均 | ■ 会計 阿部 美春 |
| ■ 副会長 玉ノ井憲史 | ■ 青少年奉仕 鹿野 淳一 | ■ S A A 柴田 修英 |
| ■ 直前会長 小林 敏郎 | ■ 国際奉仕 奥山 宏 | ■ 国際ロータリー会長 シェカール・メータ(インド) |
| ■ クラブ管理運営 相川 博昭 | ■ 幹事 佐藤 太 | ■ 第2800地区ガバナー 矢口 信哉(東 根) |
| | | ■ 第5ブロックガバナー 結城 和生(山形 西) |



奉仕しよう みんなの
人生を豊かにするために

◆日時/2021.7.13 12:30 ◆例会場/ホテルメトロポリタン山形 ◆ソング/我らの生業

会長挨拶



皆さん、こんにちは。今日は、第1263回例会にご出席頂き、有難うございます。今日は、会計・S.A.A.並びに小委員長の所信表明という事ですが、宜しくお願い致します。

この処、落ち着きを見せていた新型コロナの感染状況がこの1週間でまた拡大しかねない雲行きとなってきました。ワクチン接種を済ませたメンバーも数多くいらっしゃるとは申せ、今まで以上に節度ある行動をとって行かなければと気を引き締めていきたいと思えます。

さて、来週からいよいよ2021年東京オリンピックが開催されます。平和の祭典と謳われ、政治的な対立を超えた存在と考えられているオリンピックではありますが、皆さんご記憶の通り、これまでに国際社会の荒波に翻弄されてきた過去が再三あります。まず1940年の夏季、冬季オリンピックは東京が開催国でしたが、日中戦争の影響で中止、1944年のロンドン大会は第二次世界大戦により中止、1972年のミュンヘン大会ではパレスチナゲリラによるイスラエル選手宿舎への襲撃で15人もの死者を出す大惨事が起きました。続く1976年モントリオール大会では、ニュージーランド

のラグビーチームが当時アパルトヘイト政策をとっていた南アフリカへ遠征した事への抗議としてアフリカの22か国が大会をボイコット、1980年のモスクワ大会は旧ソ連によるアフガニスタン侵攻に抗議しアメリカの呼びかけで西側諸国50ヶ国がボイコット、1984年ロサンゼルス大会ではモスクワ大会ボイコットへの報復としてソ連を中心とした旧東側諸国約15ヶ国がボイコット、そして1988年ソウル大会では当初南北共催が検討されましたが、交渉決裂により北朝鮮が不参加、またその前年には韓国の単独開催の妨害と開催自体の中止を目論んで北朝鮮による大韓航空機爆破事件が発生しております。この様に平和の祭典等と手放しで称賛できないというのも事実であります。今回の2020年東京大会も新型コロナの影響で開催が1年延期された訳ですが、私個人としては、戦争に匹敵する惨禍を世界中にもたらし、今なお出口が見えない新型コロナの感染下で、オリンピックを開催する事の意義、必然性が全く感じられないのが正直な処です。とりあえず出場する選手の皆さんにはエールを送りたいと思いますが、何ともスッキリしない心持でいるこの頃です。

以上会長挨拶とさせていただきます。

今日も宜しくお願い致します。

本日出席・修正出席

	会員総数	出席義務出席数	出席会員数	出席率
本日出席	38名	—	25名	—
修正出席				
他クラブでメイクアップされた会員				

各小委員長 所信表明



中川 清美

◎職業分類・会員増強・ロータリー情報委員会

活動方針は、会員増強・退会防止の強化が求められる委員会と思っています。

会員同士が、クラブに興味を与えるような行動、楽しくふれあうことで退会防止につながるものと考えます。

皆様の情報を期待していますので、よろしくお願いします。

ロータリー情報は会報・ロータリーの友・ガバナー月信等を会員に周知したいと思います。



佐竹 猛

◎親睦活動・家族委員会

今年度は、例年通りの計画として実施する方向で考えております。まだまだコロナ禍の状況ですが、感染対策を考慮しておこない、会員皆様の親睦を図っていききたいと思っておりますのでご指導ご鞭撻の程お願い致します。

当委員会担当例会予定

- 7月27日(火) ビアパーティー
- 9月14日(火) お月見の会
- 11月9日(火) そば例会
- 12月21日(火) Xmasファミリーパーティー
- 1月18日(火) 新年会
- 4月12日(火) 観桜会
- 6月28日(火) 最終例会



川合 勝芳

◎職業分類・会員増強・ロータリー情報委員会

・会報は例会の活動報告をまとめて「山形中央ロータリークラブ」ホームページで伝えます。

また、プリントした内容は例会会場で各テーブルに配置し、閲覧できるようにします。

・広報はロータリーの友&ガバナー月信より有益な内容を抜粋し会員に伝えるようにします。

・長橋会長、相川クラブ管理運営委員長の方針を踏まえ、次年度30周年を迎える年度として、キャラバン等準備活動が活発になる年度であるため、活動内容を会報を通して会員に伝えて行きたいと思っております。石山次年度会長には情報をお寄せください。

・会員のタイムリーな情報を会報などで発信したいと思います。

是非、情報をお寄せください。



高橋 恭治

◎ソングリーダー・プログラム・ニコニコBOX・出席委員会

①ソングリーダー

・コロナ禍における飛沫感染防止策としての「黙唄」の推奨

②プログラム

・会員の皆様に興味を持っていただけるような業界、ひとつのことに長く従事されている方などの卓話を企画します

・会員の相互理解の観点からも、半分くらいは会員卓話に

・ゲストスピーカーのご紹介をお願いするかもしれませんが、ご理解とご協力の程、よろしくお願ひ申し上げます

③ニコニコBOX

・会員の善意が集まるよう、また嬉しい報告の場になるよう声がけも図ってまいります

④出席

・1人でも多くの出席が図れるよう、皆様からの教えも戴きながら進めてまいりたいと考えております



本間 雅之

◎職業奉仕委員会

会長・大委員長の計画をもとに計画を作成しました。

1. 会員卓話
永年会社を継続されている優秀な会社の会員卓話をいただく。
2. 植樹での奉仕活動を企画する。
3. 職業奉仕に役立つ歴史探訪を実施する。



青柳 紀子

◎社会奉仕・少子化委員会

昨年より継続事業であります「被爆ピアノ平和コンサート」が、今年は10月2日山形テルサホールで開催される予定です。昨年もコロナ禍にありながら盛況に終わった同事業を、今年もコロナウイルスに負けずポストコロナを見据えて行えればと思います。

また、事業内容を中央ロータリークラブ会員により理解を深めて頂くことを目的に、被爆ピアノ実行委員会山形代表の菅野徳明(山形市立金井中学校校長)氏を招いての卓話も考えております。



伊藤 和子

◎青少年奉仕委員会委員会

今年度、青少年奉仕委員会小委員長を仰せつかりました伊藤和子です。

大委員長・鹿野さんのもと、遠藤さん・金子さんお二人のミスターロータリアンがいらっしゃいますので大変心強く思っている所です。

これから長橋会長の指針のもと委員会を開催し、具体的な活動内容を検討して参りたいと存じますが、前々年度の青少年奉仕全国山形大会が中止となりましたので、今年度は地区での内容を確認しながら活動をして行きたいと思っております。

インターアクトに関しては各高校の動向をまずは伺いしてからになると思っております。

ローターアクトは金子さんの会社からも出して頂いておりますので、クラブとしては応援の意味も含めて山形ローターアクトの会員増強のため、皆様方より1名でも多く当クラブ内の会員増強も含めご協力のほどよろしくお願いいたします。

ライラにおいては前年度は中止となりましたが今年度、おそらく来年になるかと思っておりますが寒河江市の旧、田代小学校の校舎TASHOOで1泊2日で開催の予定です。

以上、1年間どうぞよろしくお願い致します。



深瀬 隆志

◎ロータリー財団・米山奨学会委員会

ロータリー財団・米山奨学会について、寄付目標の達成に努めたいと考えております。

財団・奨学事業を私自身学びながら、会員の皆様に寄付をお願いするよう努めていきます。皆様にロータリー財団と米山奨学会の歴史や制度への理解を深めて頂きたく思っております。

ご協力宜しくお願い申し上げます。



安藤 英男

◎友好クラブ委員会

今年度の友好クラブは、次年度が当クラブ30周年ということで盟約を結んでいる鹿児島城西RCと台北永樂RCより多くの方々に出席していただけるよう、キャラバン隊を組み訪問を考えております。

当クラブのメンバー宜しくお願い致します。

また、この様なコロナ禍の中、訪問できるのかを各クラブと連絡を取りながら進めていきます。



柴田 修英

◎S.A.A.委員会

S.A.A.は例会やその他の会合で会場の監督という重要な任務であり、会場設営、例会の進行、会場の秩序を乱す行為に対して厳しく警告を促し、例会がスムーズに進行するように努めなければならない。

来客や会員を常に笑顔で迎え入れる様に一年間続けていきたいと思ひます。会員の皆様にご理解していただき、規律ある例会に努めてまいります。



阿部 美春

◎会計委員会

会計の語源は、中国の『史記』に出てくる「計は会なり」という言葉で、「計」は「正確に話すこと」を意味しているようです。

会計は、お金に関わる重要な役です。クラブの資金を正確に把握し、会計処理を滞りなく迅速に進め、管理していきます。また、正確に説明できるよう、請求書や領収証などの書類を明確に整理していきたいと思ひます。

新会員紹介

鈴木陽子会員

ホテルメトロポリタン山形



会員情報



7.14山新に掲載

高橋恭治／新入会員鈴木陽子さん、今後共よろしくお願い致します。また、私自身小委員長として頑張っておりますので、併せてよろしくお願い申し上げます。

長橋正人・佐藤太／鈴木陽子さんのご入会を心から歓迎致します。今後共宜しくお願い致します。各小委員長の皆さん、今年1年間ご苦勞お掛けしますが、宜しくお願い致します。